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１ 通学路の安全対策について 

 

（１）本市には 23 の小学校、12 の中学校、高等学校、専門学校がある。それぞれの児

童生徒が在籍し、殆どの児童生徒が自宅から登校していると思う。それぞれの学校

には通学路があり、教育委員会、学校、ＰＴＡなど安全対策に努めていると思う。

しかし、保護者はまだ不安に思うような通学路があると聞く。各学校から改善や安

全対策が必要と思われる通学路があがっていれば示されたい。 

 

（２）陽が落ちる時間が早くなり、下校時暗く非常に危険な通学路があると思われる。

市道だけではなく、県道国道における街灯設置が必要と思われる箇所がどれくらい

あるか。 

また、要望が上がっている箇所があれば示されたい。 

 

 

２ 串良わっしょい広場周辺の有効活用について 

 

（１）串良町の通称わっしょい広場は、旧串良町から地元住民に愛され、活用されてい

る場所である。国道に面しており、地震時の緊急避難広場としての指定もされてい

る。今後本市はどのように活用していくか考えを示されたい。 

また、有効活用するために建物を建設しテナントを募集する考えはないか示され

たい。 

 

（２）串良わっしょい広場の隣に串良町学校給食センター跡がある。北部学校給食セン

ターができて、全く使われていない。有効活用を模索されていると思うが、今後ど

のようにするつもりか考えを示されたい。 

  


